

活動報告

2016年8月1日付号

日本共産党
前市議員

とがし豊



皆様のご意見をお寄せください！発行・日本共産党京都左京地区委員会 電話・761-6341(自宅Tel771-7847)

日誌

【5月】——1日メーデー／3日憲法集会／11日戦争法廃止を求める左京の会代表者会議／12日だん王保護者会／13日下鴨神社・糺の森問題を考える市民の会／14日日中友好協会理事会／15日錦林小演説会／消防団総合査閲訓練 14-21日／22日左京消防団総合査閲出場／23日岡崎公園と疎水を考える会／29日大文字山崩壊跡地調査

【6月】——1日戦争法廃止を求める左京の会幹事会／2日錦林小学校PTA給食試食会／4日同志社大学経済学部OB組織「同経会」総会、だん王保育園保護者会／5日日中友好協会京都府連大会、消防団パトロール／6日美術館再整備説明会開催を求める説明会／8日四錦練り歩き宣伝／10日下鴨神社マンション建設の建築審査会／12日消防団南部ブロック放水訓練／13日商店街訪問／世界遺産保護めぐり関係者と懇談／18日戦争への道はごめん！メディアを憂える京都アクション／19日川端診療所の集い、学習会「糺の森の魅力を語る」／21日百万遍ロングラン宣伝／23日聖護院分団後援会総会／24日左京消防団正副分団長懇親会

【7月】——3日だん王保育園バザー／6日三錦学区練り歩き宣伝／10日参院選投票日／14日左京選挙報告集会／20日消防団パトロール／23日左京東部夏祭り、聖護院夏祭り、新洞夏祭り／26日下鴨マンション建設風致許可取り消し裁判および大型倉庫建築確認取り消し裁判の傍聴、下鴨神社に署名提出／29日地区労ビアパーティ／30日川東学区夏祭り、哲学の道保勝会役員会総会



参院選の一コマ／大河原候補と出町柳駅で朝宣伝



下鴨神社にマンションも大型倉庫もいらないと求める2つの裁判後に、下鴨神社に第三次署名提出した「糺の森未来の会」と皆さんと一緒に7/26

共産党改選倍増 大河原さん健闘も及ばず

ニュースをお読みいただいている皆さん、参議院選挙でのご支援・ご協力に心から感謝申し上げます。京都選挙区では、大河原としたかさんは及ばず、皆さんの期待に応えることができず申し訳ありませんでした。今回の選挙は、安倍首相自ら共産党攻撃の先

頭に立つという異常な事態の中でも、日本共産党は左京でも一三三三票得票を伸ばし、全国では前回五百十五万票から六百一十万票へと得票を増やす結果となりました。とりわけ、野党四党で結束して統一候補を擁立した一人区で前回二勝から一勝へと大幅に前進。山形では野党四党の比例票よりも七割多い得票増となり、野党が大義を掲げて結束すれば、

安倍政権と互角に渡り合えることが実証されました。さらに結束を強め、次の選挙こそ勝利しよう、と決意を固くしました。皆さんの一層のご支援をよろしくお願いします。

下鴨神社が、 大型倉庫建築を取り下げ

下鴨神社が七月二一日付で世界遺産コアゾーンへの大型倉庫の「工事取りやめ届」を京都市に提出していたことがわかりました。多くの住民が建築審査会への不服審査請求や裁判に立ち上がる中で、神社側も計画を強引に進めることが困難になったためです。あらためて、神社側さえも「撤回」せざるを得ないような世界遺産破壊の事業を「許可」してきた京都市の責任が問われます。マンション建設も含め世界遺産破壊の流れをストップしなければなりません。ご一緒に頑張りましょう。

雑記帳・久々の万歳三唱

先月二六日の報告集会で、弁護団から「下鴨神社が京都市に大型倉庫の工事取りやめ届を出した」との報告がありました。心の底から喜びが沸き起こり、住民の皆さんと一緒に万歳三唱しました。一昨年の四月から、糺の森にマンションも大型倉庫もいらぬ！と、署名を集め、街頭で訴え、緑のリボンをくくり、市や神社と交渉し、イコモスやユネスコに働きかけ、市長選挙でも争点に押し上げ、建築審査会、地裁への提訴・・・ありとあらゆる手段を講じて奮闘を続けてきました。寝る間も惜しんで一所懸命奮闘されてきた住民の皆さんの姿を近くで見ただけに感動もひとしお。とはいえ、神社側は断念したわけではなく、再提案を狙っており、闘いは続きます。マンション建設も含め決してあきらめず必ず「断念」に追い込むぞと、覚悟を決めた瞬間でもありました。